

LA GACETA

VIERNES, 23 DE SEPTIEMBRE DE 2016.

Año XCVI. Nº 31.267

PRECIO: 1,30 €

POLÉMICA DEL AUTOBÚS

Indignación de los alcaldes de Villares, Villamayor y Doñinos tras las declaraciones del primer edil de Santa Marta

Página 18



EL BOSQUE ABRE DE NUEVO

La finca renacentista de Béjar reabrirá al turismo una vez a la semana con visitas guiadas a partir del mes de octubre

Página 22

Sacyl trasladará las urgencias de La Alamedilla a San Juan

La Consejería de Sanidad destinará 60.000 euros para acondicionar las dependencias del edificio de la calle Valencia. El nuevo servicio, que estará listo en 2017, triplicará su espacio hasta llegar a los 600 metros cuadrados

La Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León trasladará el Servicio de Urgencias de Atención Primaria (SUAP) del centro de salud de La Alamedilla al de San Juan. El proyecto tiene como objetivo que las urgencias de Primaria el próximo año se atiendan en el edificio de la calle Valencia que ha quedado vacío tras el traslado

del centro de salud a la avenida de Portugal. Una de las principales mejoras será que el espacio se triplicará pasando de los 200 metros cuadrados aproximadamente que tiene actualmente el SUAP de La Alamedilla a unos 600 en el antiguo centro de salud de San Juan. Para ello, la Gerencia de Atención Primaria de Salamanca invertirá

60.000 euros en labores de adecuación del nuevo espacio. Con este montante económico se realizarán pequeñas reformas para crear un espacio más diáfano que el del antiguo centro de salud de San Juan, se pintará y se efectuarán mejoras en las infraestructuras de electricidad y demás.

Páginas 2 y 3

El centro de día de salud mental del Obispado arrancará en el verano de 2017

El Obispado anunció ayer que el proyecto del centro de día de salud mental para personas en exclusión en los Padres Paúles se pondrá en marcha en el verano de 2017. El objetivo es que las obras puedan arrancar antes de que acabe el año tras seleccionar los proyectos de reforma de las instalaciones. Dará asistencia y apoyo a 30 personas.

Página 7

Sánchez dice que quiere liderar un gobierno alternativo

Página 65



UNIVERSITARIOS Pág. 15

La Policía desaloja un botellón con novatadas

Los universitarios volvieron a protagonizar ayer un botellón mezclado con novatadas en las inmediaciones del Puente Romano, uno de los lugares más frecuentados en los últimos días por los jóvenes para celebrar sus pesadas bromas a los estudiantes de primer curso. Ayer, después de disuadir a unos estudiantes en la zona de la Facultad de Derecho, junto al Campus Miguel de Unamuno, la Policía Local tuvo que intervenir en el Puente Romano para disolver la concentración de jóvenes que, vaso y botella en mano, ordenaban la realización de flexiones y otras novatadas a los estudiantes ataviados con bolsas de basura. | ALMEIDA

El "violador del portal", a juicio por agredir a 3 chicas

Concluida la instrucción, la causa contra el marroquí M.A., preso en Montpellier, ya está en la Audiencia

Página 77

Roba a dos ancianos tras pedirles dinero para niños

Página 78

Avenida, supercampeón de España por sexta vez



El equipo de Miguel Ángel Ortega se impuso al IDK Gipuzkoa por 93-80, con Elonu como MVP

Páginas 72 y 73

HOY, CON LA GACETA

El flamenco es... UNIVERSAL

3,95 € + CLIPÓN DEL PERIÓDICO

ESPECIAL Enseñanza FIESTAS Tamames



Los estudiantes realizando novatadas a los alumnos de primero cubiertos de bolsas de basura. | FOTOS: ALMEIDA



La celebración de las novatadas dio lugar a un botellón.



La Policía disolviendo el botellón junto al Puente Romano.

La Policía disuelve un botellón mezclado con novatadas en los entornos del Puente Romano

La zona del río se ha convertido en uno de los lugares más frecuentados por los universitarios en los primeros días del curso

R.D.L. | SALAMANCA

Un día tras otro las novatadas se suceden en Salamanca. Desde que el pasado lunes comenzó el curso para los estudiantes de primero, las novatadas forman parte de la estampa salmantina y los entornos del Puente Romano se han convertido en uno de los lugares más frecuentados por los jóvenes para llevar a cabo sus pesadas bromas, eso sí, mezcladas con alcohol, tal y como sucedió ayer.

Después de disuadir a un grupo de estudiantes para que dejasen de hacer novatadas junto al Campus Unamuno, donde cada día se ve a cientos de estudiantes con la 'N' de novatos pintada en

la cara, la Policía Local tuvo que acercarse ayer por la tarde a la inmediaciones del río para disolver a otros alumnos que, vaso o botella en mano, ordenaban a otros compañeros, ataviados con bolsas de basura negras, que hicieran flexiones y otro tipo de juegos propios de las novatadas.

La fiesta duró poco y en minutos la Policía despejó la zona.

Lo cierto es que, a lo largo de toda la semana, la Policía ha tenido que intervenir en numerosas ocasiones para evitar la proliferación de novatadas mezcladas con alcohol tanto por la zona universitaria como por el centro de la ciudad y los entornos del río Tormes.

Uno de los días de mayor actividad fue el lunes, primer día del curso. Solo durante la noche del domingo al lunes, la Policía Local intervino de manera preventiva y de corrección en tres ocasiones, en la calle Federico Onís, en la avenida de Maristas y en la calle Espejo a la entrada de la Plaza Mayor. En ningún caso hubo sanción, aunque sí pidieron a los estudiantes que no se excedieran en su comportamiento. Ese mismo día, hubo también novatadas en la Plaza Mayor y el Puente Romano.

De momento parece que la campaña de la Universidad para prevenir las conductas abusivas no ha tenido efecto.